



Octubre 10, 2026.

El Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales celebra el Premio Nobel de la Paz 2025 otorgado a María Corina Machado

El Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales felicita a María Corina Machado por la distinción del Premio Nobel de la Paz 2025, reconocimiento a su trayectoria y compromiso con la democracia y los derechos humanos.

COMEXI expresa su sincero deseo de que este galardón contribuya a fortalecer el diálogo, la reconciliación y la armonía en Venezuela y en todo el continente americano, en un espíritu de respeto institucional, fortalecimiento democrático y cooperación para el desarrollo de la región.

JUNTA DIRECTIVA
CONSEJO MEXICANO DE ASUNTOS INTERNACIONALES